



Stampa Gruppo DBS 12/18 - www.fotografidbs.it



Two mountain ranges, two regions, two parks: different environments for structure and nature, both World Heritage Sites, united by the continuous line of the Alta Via n. 2, which from Feltre, through the Vette Feltrine and the Pale di San Martino, reaches the Valles Pass. For the more adventurous, there is also the version with via ferrata, discover Dolomiti Palaronda Hard Trek!

Zwei Bergketten, zwei Regionen, zwei Parks: in der Form und Natur unterschiedliche Landschaften, beides Weltnaturerbe, vereint durch die kontinuierliche Linie der Alta Via Nr. 2, die von Feltre, über die Feltrine-Gipfel und die Palagruppe bis zum Valles-Pass führt. Für die Abenteuer-LiebhaberInnen gibt es auch die Version mit Klettersteigen: entdecken Sie Dolomiti Palaronda Hard Trek!

Crediti:

Archivio foto ApT S.Mart

Archivio foto Ente Parco Paneveggio - Pale di San Martino

Archivio foto Parco Nazionale Dolomiti Bellunesi



PARK2TREK IN THE WILD DOLOMITES



Experience the magical atmosphere of the alpine huts: the hospitality of your hosts and the simple pleasures of a hot soup and a glass of wine will win you over and delight your evenings. Enjoy listening to tales and sharing your experiences. The tour is accessible in both directions.

Erleben Sie die magische Stimmung des Abends in einer Berghütte. Die Gastfreundlichkeit der BetreiberInnen und eine heiße Suppe mit einem Glas Wein sind kleine Details, die Sie am Abend während der Erzählung von Geschichten und Teilung von Erlebnissen erobern werden. Die Tour kann man auch in umgekehrter Richtung machen.

Alta Via of the Dolomites n. 2 Park2Trek à la carte!*

5 nights in huts with half board (drinks not included) and transfers back to the point of departure**.

Starting from € 315,00

* alpine guide on request

** for reservations, confirm at least 7 days before departure

Alta Via delle Dolomiti n. 2 Park2Trek à la carte!*

5 Übernachtungen in einer Schutzhütte mit Halbpension (Getränke nicht inbegriffen) und Transfer zurück zum Abfahrtspunkt**.

Ab € 315,00

* auf Anfrage mit Bergführer

** für Reservierungen, die mindestens 7 Tage vorher bestätigt worden sind

The Dolomites, a World Heritage Site, and two large Parks with their marvellous environmental treasures. The Alta Via n. 2 connects the Dolomiti Bellunesi National Park and the Paneveggio Pale di San Martino Natural Park, places where biodiversity manifests itself in all its beauty. The great richness and rarity of the flora make the former a botanical jewel and the latter a geological and forest beauty.

Die Dolomiten, Weltnaturerbe, zwei große Parks mit herrlichen Naturschätzen. Der Höhenweg (Alta Via) Nr. 2 verbindet den Dolomiti Bellunesi Nationalpark mit dem Naturpark Paneveggio Pale di San Martino: Orte, an denen die Biodiversität beeindruckend ist. Der große Reichtum und die Seltenheit der Flora macht aus dem Ersten ein botanisches Juwel, während der Zweite geologische Schönheit und Wälder hervorhebt.



Airport/Flughafen Treviso
Airport/Flughafen Venezia
Airport/Flughafen Verona
Airport/Flughafen Bergamo



Info&booking:

ApT San Martino di Castrozza, Passo Rolle, Primiero e Vanoi
booking@sanmartino.com
+39 0439 768867

FELTRE

Feltre

⌚ 5:30/6:30 h ▲ 1.700 m ▼ 50 m EE

or/oder

Croce d'Aune

⌚ 02:30 h ▲ 960 m EE

Rifugio Dal Piaz

⌚ 5:00 h ▲ 670 m ▼ 945 m

Rifugio Boz

original path

⌚ 4:00/5:00 h ▲ 600 m ▼ 1200 m EEA

variant "Caltene"

⌚ 7:00 h ▲ 700 m ▼ 1100 m EE

SAGRON MIS / PASSO CEREDA

Chalet Giasenei / Rifugio Passo Cereda

⌚ 3:00/4:00 h ▲ 800 m ▼ 600 m EE

Rifugio Canali-Treviso

⌚ 5:00/6:00 h ▲ 1.200 m ▼ 570 m EEA

Rifugio Pradidali

⌚ 3:00/3:30 h ▲ 470 m ▼ 180 m EEA

Rifugio Rosetta

⌚ 5:00/5:30 h ▲ 750 m ▼ 760 m EEA

Rifugio Mulaz

⌚ 3:30/4:00 h ▲ 30 m ▼ 550 m EE

Rifugio Capanna Passo Valles

PASSO VALLES